

Le 26 septembre 2012 près de 500 enfants de maternelle et de primaire des cinq écoles d'enseignement libre de Frasnes se sont retrouvés pour vivre ensemble une célébration de rentrée. Ce fut une belle réussite ! Préparée en ateliers (chants, bricolages, lecture de la Parole, ...), cette rencontre a permis de nombreux échanges entre élèves. L'avant-midi s'est clôturé en l'église Saint-Martin où de nombreux parents et amis sont venus rejoindre le groupe d'enfants dans une ambiance décontractée et familiale.

Le message d'évangile « Bâtir sur le roc » nous a fait réfléchir sur le sens de la vie, sur cette nouvelle année scolaire où amitié, solidarité, entraide, paix,... doivent être construites sur du « solide ».

Un exemple bien concret présenté par l'abbé Philippe (notre acrobate) est gravé dans la mémoire des enfants qui ne sont pas prêts d'oublier cette journée.

#### Voici quelques témoignages d'enfants :

- On a chanté tous ensemble. On a fait des fleurs. (Cyril)
- On a chanté avec des personnes et des enfants qu'on ne connaissait pas et c'était chouette. (Marie)
- Les activités étaient toutes bien. On a fait connaissance avec des autres personnes. (Kyllian)
- On a fait une maison avec tous nos prénoms.
- Les chansons étaient super-super chouettes. J'ai bien aimé la célébration. (Emma)
- J'ai fait la rencontre de Zoé. Elle était gentille. (Pauline)
- J'aime bien le chant « Place aux enfants ». Les enfants sont peut-être petits mais ils ont une grande place dans le cœur de Jésus.
- J'ai retenu que rien ne sert d'être riche si on a l'amour des autres.
- L'abbé Philippe est monté sur une planche et un rouleau pour montrer qu'il fallait être sûr de soi.
- On a chanté, on a fait des fleurs en papier et on s'est bien amusé.

#### Quelques photos :







